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Ata Assembleia Geral Ordinária -on line COA-POA 11 de julho de 2020 

A Assembléia Geral Ordinária do Clube de observadores de Aves de Porto Alegre 

(COA-POA) iniciou às 10:30 em primeira chamada e 11 horas em segunda 

chamada através da plataforma zoom com os seguintes participantes: Antonio 

Coimbra de Brum- presidente, Gilberto Sander Mülher,  Glayson Ariel Bencke, 

Fabio Duarte, Armando Divan, Ana Helena Burattini, Marisa da Costa,  Inês 

Anhaia Vasconcelos, Jorge Wolff, Eridiane Lopes da Silva, Vanessa Canabarro, 

Beatriz Schlatter Hasenack, Walter Beatriz Hasenack e Arthur Alves. Pauta da 

Assembleia Geral Ordinária: 1º - Posse da diretoria da diretoria gestão de 2020, 

tomaram posse a diretoria de 2020. 2º - Aprovação de contas gestão 2019 e 

aprovação Relatório Social 2019. O relatório social foi relatado pelo Presidente 

do COA na gestão de 2019 Roberto Luiz Dall'Agnol. Foi Informado pelo Antonio 

que a reunião será disponibilizada em vídeo e o relatório por escrito. O Diretor 

Diretor Administrativo-financeiro - Luiz Finkelstein apresentou o balanço de 2019, 

relatou os ganhos e perdas, explicou as entradas e saídas dos valores do caixa 

do COAPOA do ano de 2019. Todos membros do conselho fiscal aprovaram as 

contas de 2019. Todos da assembleia se manifestaram a favor da aprovação das 

contas apresentadas, estando, portanto, as contas de 2019 aprovados. 

Salientado pelo Roberto Luiz Dall'Agnol que  o valor de  R$ 5.000,00 (cinco mil ) 

do caixa do COA  deve ficar em rubrica própria no relatório contábil, pois estes 

valores  já foram aprovados para projetos e não devem entrar nos créditos, 

ficando apartados do valor disponível da contabilidade. Quanto ao relatório 

científico Glayson irá apresentar o relatório na próxima reunião do COA/POA. O 

Roberto apresentou o Relatório Social de 2019 , divido em 6 seções: 1. Mensagem 

do Presidente, que referiu a criação dos projetos em sua gestão; 2. Atividades 

Sociais, salientou a comemoração dos 10 anos de reativação do COA/POA com a 

presença dos membros fundadores da reativação, lembrou que a Marisa 

coordenou duas apresentações do varal de fotos na PUC e na UFRGS com relatos 

de dedicatórias, relatou da participação do COA/POA no II Avistchê, com a 

presença dos associados e da palestra do Glayson Bencke, bem como o tabuleiro 

sobre as aves da região do Rio Grande Sul, para jogos com criança elaborado 

pela Verônica Goidawich (Vicky), associada do clube. Também a divulgação na 

mídia como a capa da ZH dominical com participação de associados do clube, 

com fotos e palestras; 3. Atividades Científicas: censo aves limícolas migratórias 

no RS com participantes do COA/POA. Global Big Day na Região Metropolitana, 

Morro Reuter e Lagoa do peixe. Relatado que o Glayson participou e palestrou 

no evento “Observação de Aves”, no XIII Encontro de Ganaderos de Pastizales 

Naturales - promovido pela Alianza del Pastizal, em Alegrete-RS. Glayson relatou 

sobre o evento que contou com observação de aves. Relatado também a primeira 

vez que o COA/POA observa em suas saídas o mandrião-pomarino, na saída à 

Lagoa do Peixe.  Também relatado o avistamento da família de águias cinzentas 

no carnaval na FLONA de São Francisco de Paula. Relatado, ainda, que agora é 

colocado todos os relatórios no site do e-bird em contribuição à ciência cidadã. 

Elencado os 5 projetos aprovados em 2019: 1. Shorebirds Conservation Lagoa 
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do Peixe- Conserve Wildlife Fundation(CWF)/Dra. Virgínia Petry: ressarcimento 

de despesas para projeto científico de registro da migração de Calidris canutus. 

Em execução. 2.Prêmio William H. Belton Observação de Aves: prêmio de 

R$5.000 (cinco mil reais) para 3 categorias: ensino fundamental/médio, ensino 

superior e distinção, para projetos de estudos da avifauna gaúcha. 3. Dia da Ave 

2020: comemoração do dia da ave em 2020, três estandes com materiais 

promocionais e de educação ambiental 4. Aves do Ferrabraz: elaboração de um 

kit educacional sobre avifauna para escolas da região do Morro de Ferrabraz 5. 

Placas educativas de aves para educação ambiental, a serem instaladas em 

parques como o Jardim Botânico. Quanto ao relatório financeiro reportou que o 

Luís já havia feito todos comentário pertinentes. Referiu, também, que o 

balancete já tinha sido comentado. Aprovado por unanimidade o relatório social. 

3º - Assuntos gerais de interesse do Clube: ficou acertado que as próximas 

reuniões serão virtuais enquanto houver risco à saúde em virtude da pandemia 

provocada pelo vírus COVID-19. A participante Eridiane ofereceu fazer assinatura 

da plataforma Zoom e ofertar como contribuição ao clube para a realização das 

próximas reuniões, evitando o problema da limitação do tempo da versão gratuita 

da plataforma. A assembleia foi encerrada ao meio dia. A presente ata foi lavrada 

por mim, Vanessa Canabarro, e verificada e assinada pelo Presidente, Antônio 

Coimbra de Brum.  

 

Porto Alegre, 11 de julho de 2020.  

 

 

Antônio Coimbra de Brum 

Presidente 


